

PROCES-VERBAL

DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DU 8 JUILLET 25 A NIORT

Présents : M. Allain, A. Auriault, M. Berthonneau, C. Brard, S. Charrier, B. Fleury, N. Laurent, M. Espagnol, S. Rougeau, A. Talluau (visio). S. Reisch (salariée).

Excusés : B. Aumand, C. Constantin, M. Odet V. Paquier, J. Pin. E. Larrière (salarié).

Début de séance à 19 h 30.

1. PROCES-VERBAL REUNION DU 20 MAI

Le procès-verbal est adopté à l'unanimité des membres présents.

2. RETOUR AG ET FINALES COUPE 79

FINALES COUPE : événement globalement réussi. Bon timing (à adapter si le lieu choisi n'a qu'une seule salle).

Il faudra être vigilant sur le choix du lieu par rapport à la qualité du sol (très glissant à Parthenay et quelques déformations dues aux infiltrations d'eau)

Problème à résoudre pour l'arche. Voir si on peut consolider ou remplacer (budget 2026).

AG LIGUE : tous les projets ont été validés par les clubs. Le lieu était très éloigné cette année pour les clubs des Deux-Sèvres ce qui a découragé beaucoup de dirigeants à faire le déplacement. Des amendes seront appliquées pour ceux qui n'ont pas pu trouver de procuration.

AG COMITE : lieu très apprécié. Les élus valident la dissociation de l'AG et des finales de Coupe.

Murielle Berthonneau : les clubs n'ont pas été assez écouté et leurs remarques n'ont pas été prises en compte notamment par rapport aux dates avancées des championnats.

Nicolas Laurent : les dates sont avancées pour les seniors et U18 mais pour les autres catégories il y a plusieurs dates d'engagement et de début de championnat qui sont proposées. Cela leur permettra de s'organiser et de faire les licences.

Magali Allain : le fait d'avancer autant c'est problématique pour les clubs qui doivent dès maintenant gérer les licences. Avant nous avions une coupure à cette période.

Murielle Berthonneau : pour l'amende du Trophée Nissan ça a été aussi mal perçu. Les clubs ne comprennent pas les décisions.

Bruno Fleury : nous avons tout détaillé et expliqué. Que ce soit l'augmentation d'1 euro par licence ou les 50 euros du Trophée.

Murielle Berthonneau : nous aurions dû préparer les clubs plus tôt et leur expliquer avant l'assemblée générale.

Sandra Reisch : oui il aurait fallu mieux communiquer en amont. J'avais fait partir le mémento mi-juin avec une alerte sur les dates d'engagement. Les mails du Comité ou le mémento ne sont pas toujours lus. Emilien l'avait dit quand nous avions validé les projets. Nous avons aussi besoin des élus pour faire passer ces messages.

3. ARBITRAGE – NOUVELLES REGLES

A compter de la saison 2025-2026 et à partir de la catégorie U15, l'engagement sera autorisé de la manière suivante :

- Si présence d'un cercle de 4m ou du cercle de basket (centré par rapport à la ligne médiane), constituant ainsi une « zone d'engagement » → **Engagement « en mouvement » de l'intérieur du cercle.**

- Si absence de cercle de 4m ou cercle de basket non centré → **Engagement « à l'arrêt » sur la ligne médiane.**

De ce fait et avant le début du match, le corps arbitral après vérifications des installations, indiquera aux coachs la possibilité d'utiliser ou non la « zone d'engagement ».

VOTE : la proposition est adoptée à l'unanimité des membres présents.

4. ORGANISATION REUNION DE RENTREE

Date : jeudi 18 septembre

Lieu : Parthenay (faire une demande au club)

Thèmes à aborder :

- RGPD / Droit à l'image
- Assurances des licenciés et des clubs
- Utilisation de la colle (produit pour nettoyer)
- COC/ARBITRAGE/COMMUNICATION (Mois ESPRIT SPORTIF)
- FINANCES : faire adopter les prélèvements pour toutes les factures du Comité
- COMMUNICATION : stage été ANGLET

5. POINT FINANCIER

Nous n'avons pas l'information sur la subvention du Conseil Départemental. Les fonds seront versés mais aucun montant annoncé pour le moment.

En revanche très bon résultat sur le stage d'Anglet (+3 700 euros environ). Le stage avait été avancé à la dernière semaine du calendrier scolaire avec une inquiétude mais finalement le stage a été assez vite rempli et nous avons eu de très bons retours des familles et des stagiaires.

Suite aux formations Gest'hand, la Fédération souhaite que les ligues et comités avancent leurs AG financières pour que les tarifs soient votés avant l'ouverture de la saison suivante le 1^{er} juin. Ceci pour être en adéquation avec la période des mutations. Avec notre AG fin juin, les clubs et licenciés perdent 1 mois sur le temps alloué à la période des mutations qui courent du 1^{er} juin au 31 juillet.

Le trésorier a des craintes sur notre aptitude à être prêts et à jour sur les comptes à cette période-là.

L'AG financière pourrait porter sur les tarifs et budget prévisionnel. Les bilans seraient votés sur l'AG du mois de juin.

La présidente souhaite que la réflexion soit menée pour envisager une AG financière en mars/avril.

6. FONCTIONNEMENT GENERAL

Retour élus 1^{ère} année nouveau mandat :

Les nouveaux élus sont unanimes. Ils se sentent à l'aise et écouté. Ils sont intéressés et comprennent mieux le fonctionnement du Comité en étant au sein du conseil d'administration. Ils ont aujourd'hui conscience de



l'ampleur de la tâche et des difficultés rencontrées. Agnès Tallau remercie Emilien pour son accompagnement tout au long de la saison.

Sandra Reisch : plus de présences des élus sur les manifestations – c'est positif pour tous. Les clubs connaissent les élus et vice-versa. Plus réactif sur le groupe Whatsapp cette saison. Merci.

Sabine Rougeau propose à Christophe Brard de le décharger de quelques missions pour avoir plus de temps sur l'arbitrage. Il s'agit du contrôle des anomalies et des CMCD.

Sandra Reisch a besoin d'aide sur la fin de saison pour l'AG et la péréquation arbitrage. Magali Allain propose son aide sur cette période.

7. RETOUR AG DES CLUBS

Remontées de difficultés financières pour certains clubs (Niort HBS, Sud Deux-Sèvres) et point de vigilance pour d'autres (Airvault, Champdeniers, Gâtine, St Maixent).

Les retours d'AG des clubs sont dans le dossier partagé.

Fin de séance à 21 h 37.

Sabine ROUGEAU

Sylvie CHARRIER

Secrétaire générale

Présidente